



☆めざす生徒像☆  
夢と希望を持ち、  
自ら未来を切り拓  
き、地域を愛し、地  
域に頼られる生徒



## 2学期が始まって1週間

今から1週間前の8月25日、36日間という長い休みを終え2学期が始まりました。3年ぶりのコロナ感染予防による行動規制のない夏休み、有意義に過ごせましたか。私事ですが、私の夏は、家族が新型コロナに感染し、家庭内感染の脅威を感じました。また、私自身感染は免れたものの、腰を患ってしまい、自由に行動できない日々を過ごすこととなりました。改めて日々を健康に過ごすことの有り難さを痛感した少し苦い夏となりました。皆さんはどのような夏を過ごしましたか。何かの気づきはありましたか。2学期は長丁場です。様々な学校活動を通じて、自己研鑽に励んでください。特に3年生は義務教育終了後の進路決定の時期を迎えます。悔いのない選択ができるよう頑張ってください。

## 高校野球、優勝校の監督さんの一言

3年ぶりに入場制限なしの大観衆の中で開催された甲子園での高校野球。今年は宮城県代表の仙台育英高校が山口県代表の下関国際高校を破り、東北勢として初めて優勝旗を手にしたことで終わりました。そのことも大きな話題となりましたが、仙台育英高校の須江航監督さんの優勝インタビューのなかの「青春って密だ」という発言をはじめ、その内容が大きな話題となりました。この3年間コロナ感染対策により、様々な行動制限のかかった生活を強いられた全国の高校生諸君に贈られたエール。本当に耐えて頑張ってきたことへの称賛がありました。この称賛は高校生のみならず中学生にも当てはまることがあります。中学生の君たちも十分頑張っている。でも、頑張りすぎて、心が折れないようにしてください。しんどくなったら休んでください。どうしても嫌なことであれば、そこから逃げてください。エネルギーを蓄えてください。そして、自分がなすべきことを納得の上できめてください。

## 全国大会出場の報告

放送部の木村音葉さんは、この夏開かれたNHK杯全国中学校放送コンテストの朗読部門(1410名参加)で見事優秀賞(2位)に輝きました。大阪市の中学生が受賞するのは数十年ぶりのこと。この快挙を皆さんでお祝いしたいと思います。  
水泳部の石原寧音さんはこの夏、柔道の81キロ級大阪府代表選手として近畿大会及び全国大会に出場し近畿で3位、全国では1回戦突破という輝かしい結果を残しました。この検討を皆さんとともにたたえたいと思います。2人の健闘をたたえた横断幕、大切に扱ってください。

※感染予防対策により、学校行事等急変することがあります。  
学校から出されるプリントや保護者メール、市岡中学校ホームページ等でご確認ください。

## 令和4年度 9月行事予定

日	曜	学 校 行 事	給食
1	木	木1~5 教育相談 執行部会	○
2	金	金1~5 880万人訓練 S.C.	○
3	土		
4	日		
5	月	公開授業・学校公開(5・6限)・第1回学校説明会	○
6	火	各種委員会 3年チャレンジテスト	○
7	水	生徒議会	○
8	木	身体測定 (6限:1年)	○
9	金	身体測定 (5限:2年、6限:3年) S.C.	○
10	土		
11	日		
12	月		○
13	火		○
14	水		○
15	木	50×5	○
16	金	S.C.	○
17	土		
18	日		
19	月	敬老の日	
20	火		○
21	水		○
22	木		○
23	金	秋分の日	
24	土		
25	日		
26	月		○
27	火	英語・理科・社会 授業体験(市岡小) 中間考査	○
28	水	数学・国語	○
29	木		○
30	金	S.C.	○